

Haití se encuentra pendiente del quehacer del presidente interino.



Puerto Príncipe, 17 feb (RHC) Los haitianos permanecen pendientes del quehacer del presidente interino, Jocelerme Privert, quien debe nombrar un primer ministro, formar un gobierno provisional y garantizar elecciones.

El Palacio Nacional anunció el inicio de las negociaciones de Privert con partidos políticos y figuras del Parlamento para nombrar cuanto antes al encargado de formar gobierno.

Asumió Privert después de haber sido elegido presidente interino por la Asamblea Nacional y luego anunció el diálogo con los partidos.

Su elección resultó de un acuerdo adoptado entre los dirigentes del Senado y la Cámara con el entonces presidente Michel Martelly para que el primer mandatario pudiera dejar el cargo.

Pero ese pacto, el cual buscó dar salida al vacío de poder causado por la ausencia de un presidente legítimo en el país, ya tiene observaciones por parte del sector más decisivo de la oposición.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/84470-haiti-se-encuentra-pendiente-del-quehacer-del-presidente-interino>



Radio Habana Cuba